



Dimanche 30 septembre 2018

26^{ème} dimanche du Temps ordinaire

Bulletin N° 1130

Nous sommes communauté avec les autres

Déjà l'automne est à nos portes. Les vacances sont finies. Nous sentons bien le temps de reprendre les activités régulières : l'école, les aumôneries, les mouvements et associations, les cellules de vie chrétienne, la chorale, la formation à la vie chrétienne, les implications dans le milieu etc... Nos communautés chrétiennes n'échappent donc pas à ce mouvement de redémarrage.

Toute cette effervescence mérite d'être évoquée dans un seul évènement : la messe d'ouverture de l'année pastorale, placée sous le signe d'une action de grâce et d'une demande de grâce à Dieu le Père, de qui vient tout don parfait.

La consécration de notre diocèse à la Vierge Marie nous donne l'occasion, tout au début de ce mois d'octobre, de lever les yeux vers elle, pour apprendre à dire son Oui, là où son Fils nous enverra pour l'édification de son Église. Cela implique une dynamique d'unité et de communion entre tous les membres du Corps du Christ.

Pour ce faire, tout chrétien est appelé à s'unir aux autres pour mettre en action sa foi, sa charité et son espérance en Dieu et en Jésus-Christ Bon pasteur. Ainsi, notre église particulière sera totalement en mesure de témoigner du Christ ressuscité, comme l'ont fait les apôtres et la foule des saints.

Nos paroisses ou nos communautés ont pour mission d'être à l'affût des signes des temps. Les agents pastoraux et les responsables de volet sont appelés à l'écoute du projet de vie que le Christ propose à la communauté entière : l'unité. « Le Père et Moi, nous sommes Un ». Cette parole du Christ est un des facteurs favorisant le plus la dynamique d'unité de tout genre. À mon sens, elle s'incruste dans l'accueil de l'autre, différent de moi, mais formant avec moi UN en Jésus-Christ.

Voici donc quelques principes de l'accueil qui est la base de toute unité :

- Le but d'accueillir une parole ou une personne doit être de faire rencontrer le Christ aux autres, comme lui-même le ferait en allant au-devant des personnes qui avaient besoin de lui.
- Considérer l'autre comme un « VIP » (personne très importante), c'est lui laisser une place.
- Accueillir l'autre, c'est lui adresser la bonne parole et d'interagir avec lui, afin que les relations se bâtissent.

En somme, la qualité de l'ouverture aux autres définit une belle et solide Église. Cette dernière ne pourrait prêcher les plus beaux des messages d'amour et d'avoir une foi qui déplace les montagnes, si cet amour n'est pas incarné dans une communauté qui ne veut pas des autres. L'accueil est le signe d'une vie spirituelle authentique, d'une foi mature.

Père Michel Kama

LA VIE PAROISSIALE

● Dimanche 30 septembre

● Lundi 1^{er} octobre → 18 h 30

→ 18 h 30 à 19 h 30

● Jeudi 4 → 15 h 30

● Dimanche 7

26^{ème} dimanche du Temps ordinaire

Messe de rentrée

Répétition de la chorale paroissiale,
à la Maison du diocèse

Adoration du Saint-Sacrement
à la chapelle de l'Espérance

Récitation et méditation du chapelet,
dans la chapelle de l'Espace Bernadette

27^{ème} dimanche du Temps ordinaire

CETTE SEMAINE

A été baptisée

Fanny LASTELLA

Se sont dit « oui »

Brendon JEANNISSET et Belhad

Oriane JARRIN

Alexandre JOLY et Élodie AMOUNIE

Olivier de BILLY et Alix de LICHY

L'Équipe d'animation pastorale au travail

Pour sa réunion de rentrée, il y a quelques jours, après un temps de prière, l'Équipe d'animation pastorale (EAP), autour du père Michel Kama, a évoqué plusieurs aspects de la vie de la paroisse: l'animation de la messe de rentrée de ce dimanche 30 septembre, à 11 h, à la cathédrale, mais aussi les pistes pour rendre les intentions de prière universelle toujours plus proches des réalités de la communauté, ou encore la pertinence des éditoriaux hebdomadaires de la feuille paroissiale, et la mise au point d'un petit dépliant de présentation (et d'invitation) à remettre aux pratiquants occasionnels. Autant de sujets sur lesquels l'EAP va poursuivre son travail, avec l'aide de paroissiens. Il a été enfin fait écho d'une journée de formation ouverte aux prêtres et aux diacres pour l'accompagnement des divorcés remariés, et à laquelle un membre de l'EAP participera.

La prochaine réunion de l'EAP aura lieu jeudi 4 octobre, à 18 h 30, au presbytère.

Nous pouvons porter la vie de l'EAP dans nos prières pour l'Église !

(pour l'EAP, Michel-Éric JACQUIER)

Bien noter...

▶ **Partage sur « le travail décent ».**- Un partage sur « le travail décent » est proposé par la Mission ouvrière et ses partenaires dimanche 7 octobre, de 15 h à 18 h, à la Maison du diocèse. Contact Marie-Reine Tardy, tél 03 86 57 59 67, tardy_yves@wanadoo.fr

▶ **Messe de rentrée de l'Enseignement catholique.**- La messe de rentrée de l'Enseignement catholique sera célébrée lundi 8 octobre, de 14 h à 16 h, à la cathédrale.

▶ **Messes dominicales du week-end prochain.**- Voici les horaires des messes dominicales qui seront célébrées le week end prochain : **samedi 6 octobre** : à 18 h, à l'église Saint-Pierre ; à 20 h, à la Maison du diocèse (Chemin néocatéchuménal) ; **dimanche 7 octobre** : à 8 h 30, au monastère du Carmel ; à 10 h, à l'Espace Bernadette; à 11 h, à la cathédrale ; à 18 h 30, au monastère de La Visitation.

L'affaire de tous

Le bulletin paroissial, qui n'a pas pris une ride et qui continue d'être très attendu et apprécié de tous, a vu le jour il y a plus de vingt ans, à l'initiative du père Philippe Vivier, alors curé de la cathédrale...

S'il a bien sûr, évolué au fil du temps, aujourd'hui, l'heure semble être venue de lui donner un nécessaire « coup de jeune », afin de la rendre encore plus informatif et plus attractif.

Sa conception et sa réalisation, pas toujours évidentes, reposent depuis longtemps sur quelques-uns, mais son contenu se trouverait sans aucun doute amélioré si les paroissiens de Nevers-Centre se sentaient davantage partie prenante et se persuadaient que ce lien hebdomadaire se veut être, avant tout, le reflet de la vie et de la vitalité de notre communauté.

Aussi bien, pourraient à l'avenir être insérés, dans ces colonnes, des intentions de prières, des réactions à des événements vécus dans la semaine, des nouvelles de proches ou d'amis en proie à des ennuis de santé ou qui ont quitté la région, des dates de réunions et même des prières ou des poèmes... La liste n'est pas exhaustive !

Ce bulletin doit devenir l'affaire de tous ; alors, n'hésitez surtout pas à nous adresser le fruit de vos réflexions ou de vos suggestions, soit au presbytère, 3 avenue Marceau, soit par courrier postal, soit par mail (paroisse.nevers.centre@orange.fr).

Le meilleur accueil sera réservé à l'intérêt que constitueront vos envois...

Baudouin DERVAULT